

Cuba confirme son engagement de travailler pour le développement de Pétrocaribe



Caracas, 7 mars, (RHC).- Cuba a confirmé son engagement de travailler pour le développement de Petrocaribe et pour transformer ce mécanisme régional en un instrument favorisant la complémentarité économique moyennant des programmes de grand impact social.

Lors du 9^e sommet extraordinaire de cet organisme, le premier vice président cubain, Miguel Díaz-Canel, s'est référé à la nécessité de continuer à avancer dans la mise en marche de la Zone Économique, grâce à des actions concrètes. Il a lancé un appel à augmenter l'efficacité de la gestion conjointe afin d'obtenir un meilleur fonctionnement de cette initiative énergétique.

Au terme de la rencontre, Miguel Díaz Canel s'est réuni avec des autorités vénézuéliennes. Les deux parties ont constaté l'état excellent des relations bilatérales, elles ont abordé des thèmes tels que la préparation des dirigeants politiques et le rôle des jeunes dans les processus révolutionnaires.

Le premier vice président cubain s'est réuni avec le président du Parlement vénézuélien, Diosdado Cabello, qui lui a donné des détails des élections législatives dans ce pays sud-américain.

Miguel Díaz-Canel, a assisté également aux hommages rendus à Caracas à Hugo Chavez à l'occasion du second anniversaire de sa mort.

Miguel Díaz-Canel a ratifié l'appui inconditionnel du gouvernement cubain au peuple et à la Révolution bolivarienne, au président Nicolás Maduro.

Se référant à l'importance de Pétrocaribe, le premier vice président cubain a signalé :

«Petrocaribe est devenu un mécanisme pour l'union et la coopération, qui continue d'assurer le ravitaillement en ressources énergétiques dans des conditions préférentielles et justes à un groupe important de pays pauvres et contribue ainsi à la préservation de la stabilité politique, économique et régionale et cela malgré la conjoncture que traverse notre frère le Venezuela, ce pays solidaire qui fait des efforts héroïques pour qu'aucune de nos économies ne soient paralysées suite au manque de combustible ».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/48720-cuba-confirme-son-engagement-de-travailler-pour-le-developpement-de-petrocaribe>



Radio Habana Cuba